

# *Avispas pican doble a Elefantes y crecen en béisbol cubano*

---



La Habana, 16 jun (ACN).- Con buena fusión en los tres renglones de juego, Santiago de Cuba venció por partida doble a Cienfuegos y se apuntaló en la segunda plaza de la LXII Serie Nacional de Béisbol, que cumple sus últimas subseries particulares.

De visitantes en el estadio 5 de Septiembre, las Avispas del mentor Eddy Cajigal dejaron al campo 5-4 a los Elefantes sureños en el primer cotejo, con jit de oro del emergente Luis Varanes ante el relevista Luis Serpa. Tercera victoria del rescatista Raúl Pelegrín, quien sacó los dos últimos outs.

A segunda hora, el veterano Danny Betancourt lanzó completo y tiró lechada de 4-0 con apenas dos jits y tres ponches. A la ofensiva, el diestro de Songo La Maya fue apoyado por el joven Carlos Monier, quien pegó de 3-2 con un remolque. Osday Silva impulsó una y ahora su liderazgo es de 73.

Con este doble triunfo, las Avispas (40-27) se situaron a medio juego del líder Las Tunas (41-27), que dividió honores con el anfitrión Sancti Spiritus en el parque José Antonio Huelga.

Los Leñadores contaron con el rescate 13 del diestro Alberto Pablo Civil para imponerse a primera hora por 7-5, además de apoyarse en el noveno jonrón de Yosvani Alarcón, que remolcó tres, y al consistente bateo de su torpedero Roberto Baldoquín, quien se fue de 3-3 con doble y una impulsada.

Y a segunda hora hubo riposta 6-5 de los Gallos, gracias a ramillete de cinco anotaciones en el quinto acto, concretadas por jonrón con bases llenas del incombustible Frederich Cepeda. Sexto triunfo del rescatista Yanielkis Duardo, que si se suma a los 13 puntos por juego salvado, ha tenido participación en 19 de las 38 victorias de los Gallos, para un espectacular 50 por ciento.

En otro resultado de la fecha, Artemisa venció 6-1 a Guantánamo como local en el estadio 26 de Julio, merced a la novena victoria del torneo para el zurdo Geonel Gutiérrez, líder en ese departamento. Y Camagüey (34-33) se metió de lleno en la pelea por un cupo a la postemporada con sus doble triunfo frente al alicaído cuadro de Mayabeque (4-3, 9-5).

Además, Villa Clara y Pinar del Río dividieron honores. Primero ganaron los Azucareros (5-4) y luego lo hicieron los Vegueros (8-7). Y Matanzas venció 15-5 a Industriales en el único partido que pudieron efectuar. Granma y Ciego de Ávila suspendieron el doble juego.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/325709-avispas-pican-doble-a-elefantes-y-crecen-en-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**